

Desain Landscape Masjid Kawasan Wisata Jatinom

Oleh: Prof. Dr. Ir. Slamet Widodo, ST.,M.T. ASEAN Eng. IPM. , Dr.-Ing Suwartanti, S.T., M.Sc. , Maris Setyo Nugroho, S.Pd., M.Eng. Yuli Fajarwati, M.Eng.

ABSTRAK

Di desa wisata Jatinom setiap tahunnya selalu diadakan tradisi Yaa Qowiyyu di masjid yang merupakan salah satu agenda tahunan di daerah tersebut, tidak jarang banyak wisatawan yang menyaksikan langsung tradisi tersebut. Akan tetapi di area masjid di Desa Wisata Jatinom belum terdapat fasilitas pendukung yang memadai, salah satunya adalah landscape masjid. Sehingga untuk meningkatkan kenyamanan bagi warga di Desa Jatinom sangat diperlukan adanya perencanaan landscape masjid yang diawali dengan adanya desain landscape masjid di Desa Jatinom, Kec. Jatinom, Kab. Klaten. Berdasarkan kondisi di atas, para pengabdian jurusan Pendidikan Teknik Sipil dan Perencanaan FT UNY bekerja sama dengan masyarakat setempat sepakat untuk melakukan Pendampingan Perencanaan dan Penyusunan RAB untuk Desain Landscape Masjid di kawasan Desa Jatinom, Kabupaten Klaten, Jawa Tengah tujuannya untuk meningkatkan kenyamanan warga lokal maupun wisatawan yang singgah dalam penggunaan fasilitas ibadah.

Tujuan yang akan dicapai dalam kegiatan PPM ini, yaitu untuk meningkatkan pemahaman masyarakat Desa Jatinom tentang desain landscape masjid di Desa Jatinom, Kecamatan Jatinom, Kabupaten Klaten untuk peningkatan kenyamanan masyarakat lokal dan wisatawan. Dan melakukan pendampingan kepada warga masyarakat dalam desain landscape masjid dari mulai membuat gambar desain, kebutuhan material yang diperlukan dan rencana anggaran biaya pemasangan di Desa Jatinom, Kecamatan Jatinom, Kabupaten Klaten.

Hasil PPM ini diharapkan dapat memberi manfaat baik untuk masyarakat lokal maupun wisatawan, yaitu; (a) Memberikan pendampingan dalam pembuatan gambar desain dalam perencanaan landscape masjid di Desa Jatinom. (b) Memberikan pendampingan analisis kebutuhan material dalam perencanaan pembangunan landscape masjid di Desa Jatinom. (c) Memberikan pendampingan analisis perhitungan Rencana Anggaran Biaya (RAB) perencanaan landscape masjid di Desa Jatinom.

Kata Kunci: *Landscape, Wisata, Bangunan*